

Das Neuste vom Neusten über unsere Schweizer Vorbilder

Bahn aktuell

Foto: Armin Schmutz



Neuer SBB-Paradezug unterwegs

Unpassend passend

Während einiger Wochen weilte der Neuenburger Tramanhänger 1 von 1895 im Rahmen der Sonderausstellung «Als Pferde die Welt bewegten – Das Zürcher Rösslitram 1882–1900» beim Tram Museum Zürich, wo er an zwei Sonntagen auch für Rösslitramfahrten genutzt wurde. Vor einem solchen Anlass gab es die seltene Gelegenheit, den optisch passenden, zwei Jahre jüngeren ZOS Ce 2/2 mit gleicher Betriebsnummern vorzuspannen. Letztlich nicht nur wegen unterschiedlichen Kupplungen ein «unmögliches Paar». TK



Nostalgische Tramkomposition ZOS Ce 2/2 mit Neuenburger Tramwagen 1 von 1895 im Trammuseum Zürich.



AKE Rheingold von Dortmund nach Domodossola bei der Durchfahrt im Bahnhof Sissach am 2. April 2015.

Foto Stefan Gigax

«Rheingold» in der Schweiz

Am 2. April 2015 fuhr der AKE Rheingold von Dortmund nach Domodossola. Als Zwischenziel war Montreux angesagt. Daher nahm der Zug von Basel den Laufweg via Hauenstein-, Jurasüdfuss und Simplonlinie nach Domodossola. Als Lok war dem Zug die MRCE ES 64 U2-099 (BR 182 599-1), welche an TX Logistik vermietet ist, vorgespannt. Die Rückfahrt fand am 7. April 2015 statt.

SG